## の女に合

そろそろ高3生が志望理由書を書き始める時期になってきました。毎年同じ ことを言っているので、先にここに書いておきます。志望理由や自己推薦は自 分の中にあるものを言語化して書きましょう。どこかから借りてきた言葉や、 自分をよく見せようとするだけの言葉は不要です。大学の先生や入試担当者と 話していると、書類で見たいのは「受験生がどういう経験をしてきたか」「そ れをどのように受け止めているか」「それをどのように他者に伝えることがで きるか」だと言われます。見栄えの経験が有利とかいうことはなく、いかに自 分にとって「大きな経験」であるかが大切です。見栄えの良さにつられて自分 にとって小さな経験を強調しても良い結果にはつながりませんよ。〔金子祐太〕

_			
	5月・6月のおもなスケジュール		
, - - -	5/25	Ħ	中 1 保護者会・中間直前ゼミ 特進館アカデミー
	26		英語検定一次試験 自習室開室(12:00~18:00)
	6/2		公開テスト〔小学生・中1・中2〕
	9		公開テスト〔中3〕 自習室開室(12:00~18:00)
	14	金	期末対策深夜特訓
	15	土	期末直前ゼミ
	16		自習室開室(10:00~18:00)
	22	Τ	期末直前ゼミ・算数数学思考力検定
	23		第 1 回三田祥雲館模試・大学見学弾丸ツアー 自習室開室(10:00~18:00)
	29	±	特進館アカデミー
	30		自習室開室(12:00~18:00)

※7/1(月)~7/4(木)は教育相談会を予定しており ます。詳細は後日ご案内いたしますので、よろしく お願いいたします。

新年度ムードも落ち着き始め、そろそろ定 期考査の足音が聞こえてきます。テスト期間 は年間行事予定などで告知されているのでし っかり確認しておきましょう。と、いつも言 っていますが、どれくらいの人がきちんと確 認しているのでしょうか。定期考査だけに限 らず、小テストや宿題などの提出物も、期日 がわかっていなければ準備ができないはずで す。成績がよくなる勉強法やテクニックは確 かに大切ですが、それを生かすも殺すも自分 の「意識」であることを忘れないでいましょ う。まずは予定の確認、次に必要な準備を書 き出す、最後に実行です。ここまでできれば 必ず良い結果が残せます。「やれることはやっ た」という状況を作りましょう。〔金子祐太〕





西はりま天文台に1泊2日滞在する 毎年恒例の「特進館ほしぞら合宿」。 今年はお天気にも恵まれて、最高の 星空天体観測ができました!

4月の"自習王"決定! ☆中学生の部 中3 和泉 陽音 67.5 時間 ☆高校生の部 高3 森 悠起

変わらない日常を過ごす中、ぼーっと する時間を過ごすことは、ワークパフ ォーマンス向上の効果があると考え る。私の言うぼーっとする時間とは、 自然風景を眺める時間のことを示し ます。ぼーっとしていると、日常の景 色から離れた状態でいることができ る。日常の景色から離れることで、固 まった思考の整理がつき、周囲の情報 からまた次のアイディアが生まれる かも!〔上田智仁〕

毎月の口座振替は (金融機関休業日の場合は 翌日)となっております。 受講変更等ございましたら **27** 日 受講変史寺 C C V 16 し に ご連絡を (月) いただけますよう、で をお願いいたします。 ご協力

## れそれの

134.3 時間

先日、お気に入りのラーメン屋で「ここのラーメンは最高にウマいので、テレビとかに 出たらもっと繁盛しますよ!」と、店長に薦めたら、「そういう短絡的なお客は、決して 常連にはならないので興味はない」と即否定されてしまいました。もし自分が店長なら、 儲かるのですぐに取材を受け入れるかと…。人にはいろいろな考え方があるのだな~と、 妙に納得。また、私が学生の頃、アルバイトしていた会社社長の「がんばったらお前らも 社長にしてやるゾ」という激励で、私はメチャメチャがんばりましたが、当時の半数以上 お車で送迎の方は、安全対策 のメンバーは、その言葉に何の関心も示していない様子でした。



代表北村の好きな言葉 死ぬ気でやってみな。 **業外死なないから。** 

のため必ず 駐車枠内の乗降 にご協力をお願いいたします。

人は、それぞれに「価値観」を持っています。望むものと望まないもの、欲しいものと 欲しくないもの…が人によって異なります。ですから、仮に自分がとても良いと感じても、 その価値観を一方的に人に押し付けると、最悪人間関係が壊れる危険性があります。

ひとりの人間ができることなど些細なもの。人間は、周囲にいるたくさんの人々の力に支えられて生きている 弱い生き物。だから、自分のことを支えてくれる人々の価値観を慮りながら、思いやりのある人間関係を築いて いくことこそが大切な生き方であると、しみじみ思う今日この頃です。[北村昌弘]

知人宅からもらってきた我が家の雑種犬。最近は雑種ではなくミックスと呼ぶそうですが、その犬も 10 歳を超えて衰えてきたのか、今年 は厄年なのか…、脚を痛めたり、唾液腺に異常をきたしてパンパンの顔になったり。これまで病院に行くのは狂犬病の注射を打つときぐらい でしたが、ここ2か月でレントゲンや点滴に何度も通い、心配する日々を過ごしました。毎日しっかりごはんを食べて、散歩で元気に走る姿 をありがたいことだと思いつつ、介護が必要になるのがまだまだ先でありますようにと願っております。

**以完 特進館予備校 ᡂ669-1321 三田市けやき台1丁目1番地 ☆TEL079-563-8060**